
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 84622393

Prix 1 195 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Exclusivité  -  barnes  panthéon  vous  propose  un  bel  appartement  d'angle  avec

balcon filant au 4é étage par ascenseur d'un immeuble haussmannien en pierre de

taille, d'une surface de 115,24 m2 carrez. Il est composé comme suit :une galerie

d'entré s'ouvre sur une double réception (salon en angle, salle à manger), sur une

cuisine  indépendante,  des  toilettes  et  une  salle  de  bains.  Deux  chambres

(possibilité  d'en  créer  une  supplémentaire),  de  nombreux  rangements  et  deux

dressing complètent ce bien à rénover. l'appartement est baigné de lumière grâce

à de nombreuses fenêtres et à son exposition sud ...

Exclusive listing - barnes panthéon has the listing of this superb corner apartment

spanning 115.24m² (1,240 sq ft) carrez with a full-length balcony on the 4th floor of

a  stone  haussmann  building  with  lift.  Floor  plan:entrance  hall  opening  onto  a

double-sized  reception  room  (corner  lounge,  dining  room),  a  separate  kitchen,  a

toilet  and  a  bathroom.  Two  bedrooms  (possible  of  a  third),  plenty  of  cupboard

space and two dressing rooms round off this property to renovate. The apartment

is  filled  with  light  thanks  to  its  many  windows and its  south  and west  orientation.

Fantastic 3m (9.8ft) ceiling ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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